



*Schützenbruderschaft St. Peter und Paul Vörden e.V.
von 1574*

Liebe Schützenbrüder und Leser,

am 6. Januar begann das Schützenjahr mit der traditionellen Schützenmesse und der Generalversammlung im Saal Weber.

Oberst Karl Ridder begrüßte in seiner Eröffnung die anwesenden Schützen. Im Besonderen galt sein Gruß unserem Präses und Ehrenmitglied Pater Gerd Blick, unserem amtierenden König Arnulf Hagedorn sowie dem kommenden König Ludwig Krome.

„60 – 70 % der Deutschen haben Angst vor Entfremdung“ - So die einleitenden Worte von Pater Gerd. Jeder müsse den eigenen Glauben überzeugend leben und nach außen tragen. Nur damit könne man die Angst bekämpfen und das christliche Europa stärken.

Vor den turnusmäßigen Vorstandswahlen erklärte Oberst Karl Ridder nach vielen Jahren erfolgreicher Vorstandsarbeit seinen Rücktritt. Karl war 6 Jahre Oberst der Altschützen, 6 Jahre 1. Leutnant der Altschützen, 2 Jahre Oberst der Jungschützen sowie je 2 Jahre 1. und 2. Leutnant der Jungschützen. Für diese hervorragende Leistung bedanken wir uns im Namen der Bruderschaft und hoffen, dass uns Karl weiterhin mit Rat und Tat zur Verfügung stehen wird.

Da die Amtszeit von Karl erst Ende 2007 ausläuft, musste der Vorstand satzungsgemäß einen kommissarischen Oberst wählen. Mathias Schmidt stellte sich zur Wahl und wurde einstimmig gewählt.

In diesem Jahr standen der Fähnrich sowie der 1. und 2. Leutnant zur Wahl.

- Unser langjährige Fähnrich Bernd Lange stand leider nicht mehr zur Verfügung. Zu seinem Nachfolger wurde Christian Potthast gewählt.
- Auch der 1. Leutnant Peter Schnickmann schied leider nach vielen Jahren aus. Zu seinem Nachfolger wurde Andreas Roggenbach gewählt.
- Da Andreas das Amt des 2. Leutnants inne hatte, musste nun ein Nachfolger gesucht werden, welchen die Versammlung in Thomas Roggenbach fand.

Die Vorstandswahlen der Jungschützen fanden im vergangenen November statt.

- Thorsten Niemann stand, nach langen Jahren, nicht mehr als Fähnrich zur Verfügung. Zu seinem Nachfolger wurde Matthias Föckel gewählt.
- Jörg Kreilos wurde in seinem Amt des 1. Leutnants bestätigt.
- Auch Johannes Gröne wird sein Amt des 2. Leutnants weiterführen.

Die Vorstände im Überblick:

	Altschützen	Jungschützen
Oberst	Mathias Schmidt	Paul Elsing
Fähnrich	Christian Potthast	Matthias Föckel
1. Leutnant	Andreas Roggenbach	Jörg Kreilos
2. Leutnant	Thomas Roggenbach	Johannes Gröne
Kassierer	Thorsten Hölting	Schießmeister Mathias Schmidt
Schriftführer	Michael Homann	

Wir danken Karl Ridder, Bernd Lange, Peter Schnickmann und Thorsten Niemann für Ihre geleistete Vorstandsarbeit und das langjährige Engagement. Den neuen Mitgliedern wünschen wir alles Gute für ihre bevorstehenden Aufgaben im Vorstand.

Das diesjährige Schützenfest findet vom 29.06 bis 02.07. statt. Die Bewirtung wird weiterhin Festwirt Paul Eikermann übernehmen. Für die Abende wurden folgende Bands engagiert:

Freitag:	Tanzband „Da Capo“	Samstag:	Showband „Confect“
Sonntag:	Tanzband „Da Capo“	Montag:	Showband „Harlekin“

Das Geheimnis um den Hofstaat unseres Königspaares 2007/2008 wurde ebenfalls im Rahmen der Versammlung gelüftet. Dem Hofstaat unseres künftigen Königspaares Ludwig und Anne Krome werden Sabine und Andreas Diedrich, Ingrid und Rudolf Haneke, Annette Karp und Jürgen Lust sowie Mathilde und Ulrich Seck angehören.

Auf Grund der starken Nutzung und damit verbundenen Beschädigungen der Schützenfestgarnituren, hat die Versammlung, auf Antrag des Vorstandes, ein Nutzungsentgelt beschlossen, welches jeder Schütze und Vereinsfremde zu entrichten hat.

Dies beläuft sich auf **1,00 EURO je Bank und 2,00 EURO je Tisch.**

Termine:

07.06.	Fronleichnamsprozession
29.06.-02.07.	Schützenfest
08.07.	Kiliansprozession
27.10.	Königschießen mit Schützenball
03.11.	Vereinsvergleichsschießen